



## Herr Gorfion präsentiert die Gutenacht-Geschichte

### Die kleine Maus Gorfion und die mürrische Stimme

An einem sonnigen Sommermorgen wachte die kleine Maus Frau Gorfion auf. Draußen zwitscherten die Vögel und ein Sonnenstrahl streichelte sanft Frau Gorfions Wange, so als würde die Sonne ihr "Guten Morgen" sagen.

"Juhu, jetzt wird gefrühstückt", dachte sich Frau Gorfion und lief fröhlich in die Küche. "Mama, Frühstück!"

"Guten Morgen, Kleines", sagte Mama Gorfion, "Warte einen Augenblick, ich muss noch kurz etwas erledigen. Aber du kannst solange den Tisch decken."

Das gefiel der kleinen Maus ganz und gar nicht. Sie hatte doch so einen großen Hunger nach der langen Nacht. Ihr Lächeln verschwand und mit einer mürrischen Stimme antwortete sie: "Nein, ich will aber nicht. Ich will frühstücken, frühstücken, frühstücken!"

Da erzählte Mama Gorfion ihr eine Geschichte darüber, was passiert, wenn man immer mit einer mürrischen Stimme spricht. Doch Fräulein Gorfion wollte nicht zuhören.

Nach dem Frühstück wollte die kleine Maus unbedingt mit ihren Freunden Happy und Teddy Eddy zum Spielplatz gehen. Aber auch da wurde sie ganz mürrisch. Fräulein Gorfion wollte die Erste beim Wettrennen zum Spielplatz sein. Sie wollte als Erste rutschen und auch als Erste schaukeln. Ständig hörten Fräulein Gorfions Freunde nur ihre mürrische Stimme: "Nein, ich zuerst!", "Stopp, ich will Erste sein!" und "Nein, das ist mein Spielzeug!"

Ganz traurig gingen Happy und Eddy Teddy nach Hause, denn so machte ihnen das Spielen gar keinen Spaß. Da wollte Fräulein Gorfion sie aufhalten und rufen: "Geht nicht, lasst uns zusammen spielen!" Aber plötzlich hörte die mürrische Stimme nicht mehr auf sie und Fräulein Gorfion sagte stattdessen: "Geht doch, ich spiele lieber alleine!"

Erschrocken hielt sich das Mäuschen mit der Hand den Mund zu: "Oh, was ist denn jetzt passiert?", und lief schnell zu ihrer Mama.

Zu Hause hat Mama bereits alles zum Schwimmen gepackt, Fräulein Gorfions Lieblingshandtuch mit einem Happy drauf, Schwimmflügel, Badespielzeug und allerhand Leckereien für ein Picknick.

"Kleines, schau Mal, wir sind startklar zum Schwimmen gehen. Los geht's!", sagte Mama Maus lächelnd.

"Juhu!", wollte Fräulein Gorfion rufen, aber die mürrische Stimme sagte stattdessen laut: "Nein, ich will nicht!"

"Oje! was ist denn mit deiner Stimme los?", frage Mama Gorfion ganz erstaunt.

Doch Fräulein Gorfion konnte nichts Nettes mehr sagen, denn die mürrische Stimme tat nicht das, was sie wollte. Ganz traurig setzte sie sich hin und fing an zu weinen. Mama Gorfion nahm sie in den Arm.

"Weine nicht mein kleines Mäuschen. Wenn du wieder deine liebe Stimme zurück haben möchtest, dann musst du dich nur entschuldigen und dich bemühen, lieb zu sein." "Entschuldigung", flüsterte Fräulein Gorfion ganz leise, "ich möchte nicht mehr mit der mürrischen Stimme sprechen."

Da kam Fräulein Gorfions liebe Stimme zurück und das Mäuschen fuhr mit ihrer Familie Schwimmen. Von diesem Tag an sprach Fräulein Gorfion nie mehr mit der mürrischen Stimme und war eine liebe kleine Maus.